



MICHAEL
LINGRAF

6 Pièces

240 m²

Réf. MZIBA1433

1 300 000 €

Gujan-Mestras

Maison à vendre (33470)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Michael Zingraf vous propose sur le bassin d'Arcachon une villa contemporaine de 240m² environ au sein du golf de Gujan Mestras. Un cadre idéal et privilégié pour votre future lieu de villégiature en résidence principale ou secondaire. Vous serez séduits par sa forte capacité d'accueil grâce à ses 5 chambres, ses grandes pièces de vie et par l'environnement avec son jardin et sa piscine chauffée idéalement intégrée donnant sur le parcours du Golf. Venez découvrir ce cadre de vie exceptionnel et reposant à quelques minutes des plages du Bassin d'Arcachon.

Michael Zingraf Estate Agents is pleased to present a contemporary villa of approximately 240m² in the Arcachon Bay area, situated within the Gujan Mestras golf course. An ideal and exclusive setting for your future holiday home, whether as a main residence or a second home. You will be charmed by its generous accommodation, featuring 5 bedrooms and spacious living areas, as well as the surroundings, with a garden and a beautifully integrated heated swimming pool overlooking the golf course. Come and discover this exceptional and peaceful setting, just a few minutes from the beaches of the ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

